
 

会長 早川比呂太 君 

皆さん、こんにちは。

先週はガバナー公式訪

問が開催されました

が、コロナ第 7波の影

響により会場収容人員

の削減を余儀なくさ

れ、西尾 RC40名、西

尾 KIRARARC30名、西

尾一色 RC10名と人数

制限のもと行われまし

た。折角出席を予定し

ていただきながら出席辞退をしていただいた皆様に

は、大変申し訳なくお詫び申し上げます。本来であれ

ば例会前のガバナー、地区幹事、3RC会長幹事との懇

談会は、食事時間を含めて 1時間ほど設けるんです

が、今回は 20分の短縮で行いました。食事はお弁当

の持ち帰りでしたが、例会は通常通りの時間配分でし

た。篭橋ガバナーは 33ヶ所で公式訪問を行います

が、今回が 1番目の公式訪問ということもあり、早口

になったり省略したりしてなんとか時間内で終了され

ました。年度の前半にガバナー補佐訪問、ガバナー公

式訪問、地区大会があります。会長は 1年前から会長

エレクト研修をはじめいろいろな研修を受けて会長を

迎え、前半の 3つの行事が終了すればやれやれという

気分になるのですが、今年度の場合は 60周年記念例

会、ガバナー補佐杯ゴルフコンペ、インターシティミ

ーティングがありますので、中々気を緩めることがで

きません。まだまだ皆様のご協力をいただかなければ

なりませんので、よろしくお願いいたします。              

 

親睦委員長 田中三千雄 君 

早川比呂太君 誕生日の皆さん、スピーチよろしくお願 

いします。 

渡邉 徹君 本日はクラブフォーラム自分だけです。

時間が持たないかもしれませんが、少し

新会社のお話をします。 

山下民義君 クラブフォーラム渡邉君、ご苦労様です。 

神谷 林君 渡邉君おめでとう！ 

鳥居萬里君 クラブフォーラムよろしくお願い申し上 

げます。 

牧野美恵君 渡邉さん、卓話よろしくお願いします。 

太田幹浩君 生き返ってきました。。 

尾崎三枝子君 暑いですね。 

田中三千雄君 ジュヨンさんいらっしゃい。 

  １３件 １４，０００円 

 

 

 

7 月誕生会員 渡邉 徹 君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 金注廷（キムジュヨン）さんに 

奨学金をお渡ししました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   【 魚由 】 

 

 

第２８６４回 例会 令和 4年 8月 25日（木） 

 出 席 委 員 会 委 員 長 神 谷 正 康 

 会 員 総 数 ２２名 

 本 日 の 出席者（免除者） １３名（４名） 

本 日 の 出 席 率 ５９％ 

今週のスマイル 

会 長 あ い さ つ 

本 日 の 卓 話 

今 週 の 献 立 


